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安徽九华拍卖有限公司 中国AA级拍卖企业

拍卖公告
受委托，我公司定于2010年12月27日上午

10时在本公司拍卖厅举行拍卖会，现公告如下：
1、拍卖标的：合肥晶达光电有限公司处置资

产（含土地、建筑物、存货、机器设备等，详见评估
报告列示的资产清单），整体拍卖，参考价：3600
万元。

2、标的展示及竞买登记时间：自公告日起至
2010年12月24日16时止。

3、注意事项：有意竞买者请携带相关证件
（代理人应持竞买者的委托书和本人身份证原
件）到我公司办理竞买登记手续 ，并交纳参考价
20%的履约保证金（实际到账为准），竞买不成功
保证金于会后十个工作日不计息退还。

4、咨询电话：0551-2671888 15656033333
法院监督电话：0551-5352450

5、联系地址：合肥市长江中路53号长江大
厦九层

安徽九华拍卖有限公司
2010年12月11日
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如果时光倒流到五年前，你能否想象得到今天的合肥是什么样子？站在“十二五”的

起跑线，五年后的“区域性特大城市”，又将是什么样的俊美容颜？

高架纵横四方、轻轨变通途；“森林城市”绿荫遍布、清澈水系盈盈环抱；保障性住房

全覆盖，人人居者有其屋；就近入学、社区门口看病，生活方便又舒适……五年后，咱老百

姓的收入要比现在翻一番，身为合肥人，有着很“赞”的幸福感。昨天，合肥市委首次公开

披露“‘十二五’规划建议”（讨论稿）的详细内容，民生工程迎着崭新的历史“给力”起跑。

实习生 童庆云记者 刘甜甜/文 李超钰/图

“省委给合肥市提出了建设区域性特大

城市的目标，到2015年，全市地区生产总值

突破6000亿元；城市总人口将达到600万~

700万。可是，按照城市化率提高到80%计

算，到2050年，合肥的城市人口规模会达到

800万左右。不要觉得2050年很遥远，事实

上，从‘十二五’开始，我们的城市发展总体

规划就要很‘给力’，包括城市综合交通、土

地利用、生态建设等，都要按照‘总人口1000

万、城市人口800万’这一边界来制定。”省委

常委、合肥市委书记孙金龙掷地有声：“适度

超前规划、尽量减少‘孙子辈拆爷爷辈建筑’

的现象，努力建设一个‘不拆迁或少拆迁的

城市’。”

城市：千万人口，不拆迁或少拆迁

城市大了，人多了，车水马龙，可要是基

础设施跟不上，就会变成一个毫无生机的庞

大停车场。所以，合肥市委特别想让城市

“动”起来。

金寨路高架、长江西路高架拉开了城市骨

架，裕溪路高架、南北高架还将在“十二五”的

开端继续让城市“长大”。“明年开始，阜阳北路

高架直通北部组团，铜陵路高架、胜利路高架

也要陆续上马；轨道交通1号线继续推进，2号

线也要在明年动工。必须坚持交通先行，适度

超前，绝不‘就汤下面’。”孙金龙半开玩笑地

说：“高架桥纵横交错，城市主动脉才能真正动

起来。要不然，汽车卖着白菜价，私家车越来

越多，偌大的城市就变成了巨无霸停车场，老

百姓堵在路上，是会开骂的！”

交通：地铁、高架畅行合肥

吴存荣的报告中最声情并茂的部分就

是“改善民计民生”：“目前，城乡居民期盼

最大、呼声最高的，仍然是增加收入、改善

生活，‘十二五’期间，合肥市要力争让城镇

居民人均可支配收入和农民人均纯收入比

现在翻一番，分别达到 37700 元和 14000

元。逐步提高最低工资标准、定期发布工资

指导线；拓宽农村居民增收渠道，使更多农

民拥有薪金、股金、租金和保障金；增加居

民财产性收入，逐步提高扶贫、最低生活保

障标准。”

让我们一起来看看，市长为大家描绘的未

来幸福五年：

就业——合肥市政府将实施更积极的就

业政策、广开就业渠道，促进老百姓充分就业；

对“零就业家庭”和困难群众的再就业援助机

制会更加完善，并健全灵活的人力资源市场，

重点解决高校毕业生、农村转移劳动力、城镇

就业困难人员的找工作问题。

社保——建立“广覆盖、保基本、多层次”

的社会保障体系，人人共享基本社保、全民医

保，逐步实现社保关系无障碍转移接续、医疗

保险异地结算和社保管理服务社会化。

住房——保障性安居工程建设持续“发

力”，增加住房的有效供给，支持居民自住和改

善性购房需求。加大市区危旧房和城中村改

造力度、改善居住条件、加强市场监管。让困

难群众能住进廉租房，“夹心层”能拿到公租房

的钥匙，低收入群体也可以在经济适用房里安

身立命，梯度消费的住房模式也能给房地产市

场“保健”。

教育——孩子不再遭遇“上学难”，义务教

育全市均衡，高中教育扩大优质资源，职业教

育与产业直接对接。把合肥职教城打造成全

国技能型人才培养基地，支持合肥学院建设省

示范应用型本科高校等。

医疗——医疗卫生资源向城市社区和农

村基层倾斜，老百姓在家门口就能看病，社区

医院药品照样“零差率”。

民生：收入翻一番，人均37700元

“合肥市的‘十二五’与以往最大的不同，

就是在历史上首次把三县纳入总体规划，按照

现代化中等城市规模和标准，推进四

大组团建设形成特色鲜明、优势互

补、竞相发展的城市副中心；把

重要城镇，如上派、店埠等纳入

城市组团，明确提速发展。”孙

金龙向记者解释，合肥要做区

域性特大城市，县区自然不能

还停留在“县城”的水准，而是形成特色鲜明、

优势互补的城市副中心。对此，吴存荣也明确

提出，将按照小城市的规模，规划建设一批重

点镇，率先试点建设水湖、三河、长临、下塘等

一批基础条件比较好的镇级市。

“高起点规划、高标准建设、高效能管理”，

“三高合肥”未来的黄金五年，各个县区都将是

什么样子？答案是：“141”空间发展战略不变，

科学布局城市空间和产业发展，推动城市空间

由单中心、高集聚向多元化、开敞式转变，为区

域性特大城市做好空间准备。各个县区错位

发展，以道路、管线、港站等重大基础设施相

连，组团对接。四大主城区更注重分类发展；

滨湖新区坚持“紧凑型开发”，把握项目布局和

建设时序，确保干一片成一片；政务新区则要

盘活存量资源，塑造区域特色；各开发园区继

续按照混合功能的要求，配套设施集中建设，

业态开发更喜欢大家一起来“扎堆”。

县区：都成现代化中等城市

“有空就栽树、见缝就增绿。”一说到

“绿文章”，孙金龙立马给大家讲了一个

故事。

“我在布鲁塞尔学习考察的时候，就

到过一个最难忘的地方。在城市的中

心，就专门留了一片原始森林，边上有几

条林荫小道，当地的市民们可以悠闲地去

溜达。”孙金龙笑着说，“一个区域性特大

城市，不仅要有完善的基础设施和发达的

产业支撑，还要有宜人的生态环境和良好

的文化氛围。‘绿文章’和‘水文章’，也要

当做民生工程来抓。合肥不要‘盆景式’

的园林景致，而是要老百姓出门500米就

见绿、2000米就见公园，把树载得密密麻

麻，让合肥成为‘森林城市’。水环境治理

上，也要全截污、全收集、全处理，营造环

保合肥的‘碧水穿城’水系。”

环境：“森林城市碧水穿城”


